

MANIFESTATIONS DE SOLIDARITE AUX GREVISTES DE LA FAIM EN PALESTINE

Une délégation du Collectif Urgence Palestine se trouve actuellement en Palestine où se tiennent de nombreuses manifestations de solidarité avec les environ 1500 prisonniers palestiniens qui entament aujourd'hui, 21 mai, le 35ème jour de grève de la faim. La délégation a pu visiter les tentes dressées en solidarité avec les prisonniers à Ramallah, Betlehem et Hebron.

Parmi beaucoup d'autres parents de prisonniers en grève, la délégation a pu rencontrer le syndicaliste Mahmoud Ziada, père de Majed, gréviste âgé de 33 ans et emprisonné depuis 14 ans. Ziada est parmi les rares membres de familles de prisonniers qui ont pu recevoir des nouvelles il y a quelques jours par l'intermédiaire des avocats. Majed a perdu 18 kilos et selon son père il est déterminé, comme tous ses compagnons, à poursuivre la grève.

Les manifestants expliquent que les grévistes demandent qu'Israël reconnaisse aux prisonniers palestiniens le minimum en matière de droits humains, le respect et l'application des conventions internationales et des droits des personnes détenues. La lutte des grévistes s'identifie à celle que mène le peuple palestinien depuis septante ans contre l'oppression systématique de l'Etat d'Israël. manifestations de solidarité, comme le barrage de routes par des mères de prisonniers avec des rangées de chaises et des panneaux (v. photo prise prise près du passage de Kalandia vendredi passé) se multiplient ces jours.

Plusieurs militants palestiniens nous ont annoncé une "journée de la colère" pour demain lundi 22 mai, journée qui coïncide avec la visite du président américain en Israël et Palestine.

Tobia Schnebli, Blaise Crouzier



mères de prisonniers barrage routier kalandia 19 mai



Mahmoud Ziada tente pour les prisonniers



tente Hebron mère 20 mai



Fadwa Barghouti tente Ramallah 19 mai



Ramallah manif pour les prisonniers 15 mai